

Ressenti de la visite de l'atelier de Philippe AUDOUX à Lussault du Mercredi 07 Février 2024

SORTIE LUSSAULT à l'atelier de Philippe AUDOUX

Il pleuvait sur Lussault ce mercredi 7 février, attention aux flaques, à la boue ...

Et puis ... oh ! La magie d'un lieu où quelques splendides vitraux aux réconfortantes couleurs opèrent immédiatement.



Philippe Audoux est le maître de cet endroit, comme un magicien, il part de désirs ou de rêves, de beauté, de formes et de styles.

Il leur donne la grâce d'exister, les rends visibles, avec un matériau minéral qu'il garde vibrant et lumineux = le Verre.

Sa passion lui fait ouvrir d'incessantes parenthèses qui répondent à nos interrogations et dévoilent les arcanes de la création.

Nous voyons les feuilles de verre soufflée à la bouche s'épanouir, le plomb les ceindre, les couleurs à devenir.



Autodidacte passionné, artisan au sens noble, artiste dans l'âme, ce maître verrier mérite d'être connu.

Merci pour Christine cette révélation.

G.D